

# Inmaculada Jiménez define su equipo de Gobierno

Iván J. Rodrigo, Ana María Martínez, Francisco Barato y Ana Valentín serán los cuatro tenientes de alcalde - Cotillas critica que Jiménez haya excluido al PP de la Junta Local de Gobierno, órgano en el que estarán Ciudadanos, Izquierda Unida y UPyD - El edil de la formación magenta, Álvaro Rubio, acepta competencias directas en Agricultura y Eficiencia Energética

## ELPERIÓDICO

La alcaldesa, Inmaculada Jiménez, ya tiene perfilado su equipo de Gobierno. Iván Jesús Rodrigo será el primer teniente de alcalde, portavoz del grupo municipal socialista y dirigirá las áreas de Promoción Económica y Empleo, Comercio, servicios en materia de Educación, Mercadillo y Deportes. Por su parte, Ana María Martínez, segunda teniente de alcalde, se encargará del área de Servicios Generales que engloba Recursos Humanos, Atención al Ciudadano, Archivo, Relaciones Institucionales, Consumo y Omic.

Francisco Barato será el tercer teniente de alcalde y concejal de Servicios Económicos que comprende Recaudación y Tesorería, Supervisión de Gastos y Facturas, Gestión Tributaria y Patrimonio, Contratación Administrativa y Nuevas Tecnologías, además de las competencias en Medios de Comunicación, Participación Ciudadana y Transparencia. Jiménez explicó que esta última competencia, ha sido incluida en una de las áreas con delegaciones al entender que la transparencia es uno de los pilares de su programa electoral, "transparencia en presupuestos, contratación, bolsas de empleo y en cuantas actividades se programen para que el vecino conozca de primera mano todo lo que en el Ayuntamiento se hace".

Ana Valentín, cuarta teniente de alcalde y diputada provincial, se ocupará de Policía y Tráfico, Transporte Público y Movilidad y una parte del área de Servicios Sociales que englobará Infancia, Discapacidad, Centro de la Mujer e Igualdad.

Por su parte, Montse Moreno, será la concejala de Servicios Sociales; José Ángel López llevará las áreas de Obras, Infraestructuras y Caminos, y también los servicios de Medio Ambiente; Raúl Zatón será el concejal de Cultura, Turismo, Festejos y Juventud; mientras que



Raúl Zatón, Inmaculada Jiménez y Francisco Barato en rueda de prensa.

el concejal de UPyD, Álvaro Rubio, tendrá responsabilidades directas en las áreas de Agricultura, Guardería Rural, Albergue de Animales, Alumbrado Público y Eficiencia Energética.

## Junta Local de Gobierno

En la Junta Local de Gobierno habrá cinco concejales del PSOE, Inmaculada Jiménez, Iván Jesús Rodrigo, Ana María Martínez, Francisco Barato y Ana Valentín; uno de Ciudadanos, Cortes Cano; el edil de IU, Rafael Quesada, y el de UPyD, Álvaro Rubio.

El exalcalde, ahora concejal del PP en la oposición, Carlos Cotillas, criticó que Jiménez haya excluido a su grupo de la Junta Local de Gobier-

no, "a pesar de prometer durante su discurso de investidura nuevos tiempos en los que se tendería la mano a todos los grupos". Para Cotillas, dejar fuera a los populares de este órgano es "un grave error, además de un incumplimiento de lo prometido". En este sentido, el edil popular afirma que "Jiménez se equivoca al intentar aislar al PP, ya que podría ayudarle en su tarea de gobierno porque contamos con el apoyo de más de cinco mil votantes -sólo 98 menos que el PSOE- así como con el respaldo de más de seiscientos afiliados, conocemos la ciudad y además aspiramos a gobernar".

Aunque en sus años como alcalde Carlos Cotillas nunca

permitió que los grupos de la oposición formasen parte de la Junta Local de Gobierno, justificó su crítica a Jiménez afirmando que "nunca en Tomelloso los partidos con mayoría absoluta han dado paso a la oposición en este órgano". Cotillas insiste en que la alcaldesa prometió transparencia, participación, diálogo y consenso y "en su primera actuación ya ha incumplido con todo".

Por otro lado, Jiménez no había explicado al cierre de esta edición el número de liberados de su equipo, "lo estamos viendo con Intervención, al igual que las asignaciones a grupos y a concejales por asistencia a plenos y comisiones".

## El líder regional de Podemos visita el Félix Grande y el Hospital

### ELPERIÓDICO

El líder regional de Podemos, José García Molina, visitó el pasado 26 de junio el colegio Félix Grande y el Hospital de Tomelloso, dos centros que han sido noticia en los últimos meses por sus carencias de falta de espacio en un caso, y por la pérdida de profesionales y aumento de las listas de espera, en el otro. En el Félix Grande, Molina visitó las aulas prefabricadas junto a miembros del Ampa y algunos profesores. García Molina volvió a exponer su mensaje de "defensa a ultranza de lo público. La educación pública tiene que ser de calidad". Idéntica posición sostuvo con respecto al Hospital. Por su parte, el representante de los padres de alumnos, Roberto Lahoz, volvió a denunciar la situación precaria de las aulas, pero confió en los compromisos de los nuevos responsables políticos tanto en la Junta como en el Ayuntamiento.

## Evoluciona favorablemente el joven que hubo de ser reanimado en la piscina

El concejal de Deportes, Iván Jesús Rodrigo, destaca la rápida y eficaz actuación de los socorristas y del personal sanitario de la piscina municipal

### ELPERIÓDICO

Al cierre de esta edición evolucionaba favorablemente el joven de dieciséis años que el pasado domingo hubo de ser reanimado en la Piscina Municipal de Tomelloso tras haber sufrido un ahogamiento, según ha podido saber este medio, debido a los juegos que el joven mantenía con su grupo de amigos.

El concejal de Deportes del Ayuntamiento de la ciudad, Iván Jesús Rodrigo, ha destacado la rápida y eficaz actuación, tanto de los socorristas, como del

personal sanitario de la piscina, que reanimaron al chaval, logrando que éste subiese consciente y por su propio pie a la ambulancia del 112, que se desplazó hasta la instalación deportiva en apenas cuatro minutos desde que uno de los socorristas realizase la llamada.

Tras esto, el chico fue trasladado hasta el Hospital de Tomelloso y desde allí al Mancha-Centro de Alcázar de San Juan, donde fue ingresado en la UCI, no porque presentase especial gravedad, sino porque en los cuadros de aho-

gamiento el protocolo exige mantener vigilado al afectado por posibles problemas respiratorios posteriores.

El propio edil responsable de deportes, así como la coordinadora de la piscina, se trasladaron hasta Alcázar para conocer de primera mano la evolución del joven. Allí fue donde los médicos de este centro hospitalario les informaron de que la actuación rápida y acertada del personal de la piscina ha evitado que el chico sufra consecuencias graves por falta de oxígeno.